

KATA PENGANTAR



Assalamua'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh..

Beribu kata puji dan syukur Peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT, atas berkat rahmat dan karunia-Mu, Tuhan Sang Pencipta alam semesta, yang Maha Kuasa atas segala yang ada didalamnya, sebagai sumber kehidupan, kebenaran, keadilan, dan kasih sayang yang tiada batas, serta yang senantiasa patut kita puji dan sembah dalam setiap langkah hidup kita dengan shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi besar kita yakni Muhammad SAW. Keluarga, Sahabat serta Umatnya yang senantiasa mengikuti dan mengamalkan ajarannya. Alhamdulillah, atas izin-Mu Ya Allah, Peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul **“MAKNA TANDA DISKRIMINASI GENDER DALAM FILM “DEAR DAVID” (STUDI ANALISIS SEMIOTIKA ROLAND BARTHES MENGENAI DISKRIMINASI PADA LAKI-LAKI KORBAN PELECEHAN SEKSUAL DALAM FILM DEAR DAVID)”**

Adapun alasan Skripsi ini disusun untuk menempuh Ujian Sarjana pada Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Universitas Komputer Indonesia pada tahun 2023.

Banyak sekali hal yang tak terlupakan dalam proses penulisan dan penyusunan Skripsi ini. Kendala serta keluhan yang bertubi-tubi datang silih berganti hingga membuat Peneliti berada ditahap ingin menyerah. Namun, berkat dukungan dari berbagai pihak khususnya untuk Ayah dan Bunda yang selalu

memberikan dukungan baik itu moril maupun materil, doa, dan cinta yang tak terhingga dalam hidup Peneliti. Ayah dan Bunda, Iin tahu betapa beratnya beban yang kalian pikul untuk mengurus keluarga. Namun, kalian selalu menyempatkan waktu untuk memberikan perhatian dan dorongan dalam perjuangan. In menyelesaikan Skripsi ini, terima kasih banyak semoga kalian selalu dilindungi Allah SWT. Aamiin. Selanjutnya, yang tak mungkin Peneliti lupakan Babang, Taci, Balqis saudara-saudaraku tercinta yang selalu ada untuk mendukung, menginspirasi, dan memotivasi Peneliti dalam menghadapi setiap tantangan dan rintangan selama proses penulisan Skripsi ini. Peneliti sangat berterima kasih atas waktu dan perhatian yang telah diberikan.

Dalam kesempatan kali ini, Peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada berbagai pihak. Diantaranya :

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto** Selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia, karena tanpa perjuangan beliau dahulu membangun kampus berprestasi ini, Peneliti tidak mungkin bisa menempuh pendidikan pada almamater yang Peneliti banggakan.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA., CRP., CSRS** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP), Universitas Komputer Indonesia Bandung, yang telah memberikan izin untuk menyusun Skripsi dan menandatangani lembar pengesahan Skripsi ini.

3. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Melly Maulin P,S.Sos., M.Si**, Selaku Ketua Prodi Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Unikom, yang telah membantu segala kebutuhan akademis Peneliti beserta arahan sidang Skripsi ini.
4. **Yth. Tine Agustin Wulandari, S.I.Kom., M.I.Kom** Selaku Sekertaris Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah membantu segala kebutuhan akademis Peneliti.
5. **Yth. Olih Solihin, M.I.Kom** Selaku Dosen Wali Peneliti dalam memberikan dukungan semangat dan mendidik Peneliti diperkuliahan.
6. **Yth. Dr. Adiyana Slamet. S.IP., M.Si.** selaku Dosen Pembimbing Peneliti, yang telah banyak membantu Peneliti menyelesaikan proses pengerjaan Skripsi.
7. Seluruh jajaran Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi yang telah membekali Peneliti dengan ilmu pengetahuan.
8. Sekretariat Prodi Ilmu Komunikasi **Astri Ikawati, A.Md.Kom dan Ratna Widiastuti, A.Md** yang telah membantu dalam segala bentuk administrasi perkuliahan.
9. Teman-teman Peneliti selama di kampus Unikom, **Nadya Kusuma Putri, Dida Afrida, Suci Indah Meidiana Putri, Stevany Aulia, Ajeng Ayu dan teman-teman kelas IK-4 lainnya.**
10. Teman-teman Peneliti diluar kampus Unikom, **Falin Fadilla dan Dini Febriani**, yang telah memberikan dukungan dan menjadi teman yang supportif.

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan Skripsi ini masih banyak kekurangannya. Oleh karena itu, Peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan di masa yang akan datang.

Bandung, Agustus 2023

Dhinda Khaira Ummah
NIM. 41819148